

¿Desempleo en 2017? Vaticinan sólo leves alzas

Martes, 03 de Enero de 2017 - Id nota:572256

Medio : La Segunda
Sección : Economía
Valor publicitario estimado : \$894336.-
Página : 22
Tamaño : 6 x 32

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20170103/phpmxWxQt.jpg>

Hasta 8%:

¿Desempleo en 2017? Vaticinan sólo leves alzas

Pese a los vaticinios de los economistas a comienzos del 2016, que apuntaban a que la tasa de desempleo superaría el 8% e incluso se acercaría al 9% durante el año recién concluido, la tasa más alta apenas superó el 7% en el peor trimestre de todos, mayo-julio, en pleno invierno.

Los expertos vincularon esta resiliencia del mercado laboral a un fuerte incremento de los empleos por cuenta propia, es decir, los independientes.

Esta vez, para 2017, las estimaciones son más acotadas. Apuntan a que la cifra más alta del año podría situarse en torno al 8%. No más. Aunque de nuevo va a depender del balance entre la conducta del empleo asalariado y del independiente.

"El espacio en el tipo de empleo por cuenta propia (como Uber, por ejemplo) se tiene que empezar a acotar, y eso hace pensar que el desempleo aumentará eventualmente, en cifras cercanas al 8%", dijo Cecilia Cifuentes, economista de la Universidad de los Andes.

El economista de la Universidad de Chile, Joseph Ramos, explica que "lo más significativo es el lento crecimiento del desempleo asalariado, que indica que las empresas están contratando poco, lo cual denota un mercado laboral difícil. Si no fuese por los independientes, las cifras serían preocupantes".

En la misma línea se muestra el experto de la Universidad Católica David Bravo, quien sostiene que "es difícil pronosticar lo que pasará con los trabajos por cuenta propia, pero efectivamente deberíamos ver un poco más de desempleo debido al bajo crecimiento económico y el lento progreso en asalariados".

